

Kompetent, seriös und
in angenehmer Atmosphäre

GOLDANKAUF

SOFORT BARGELD

für Bruchgold, Altgold,
Schmuck- u. Zahngold ...

WIR ZAHLEN HÖCHSTPREISE!



MERRY OLD ENGLAND

AUKTIONSHAUS • ANTIQUITÄTEN

GAP · ZUGSPITZSTRASSE 49

TEL (08821) 59909

www.kreisbote.de

Kreisbote

Zehn Jahre »Musik im Park«

Jubiläumskonzert mit Feuerwerk am Sonntag

GAP – Zehn Jahre ist es nunmehr her, seit im Michael-Ende-Kurpark in Garmisch eine neue Ära der musikalischen Unterhaltung eingeführt wurde. Damals wurde Eduard Schönach vom Marktgemeinderat beauftragt, ein neues musikalisches Konzept für die bisherige „Kurmusik“ zu entwerfen.

Der gebürtige Grainauer machte sich mit Eifer an diese Aufgabe. Mit seiner Veranstaltungsreihe „Musik im Park“ rief er Konzerte ins Leben, die den

Kurpark für Jung und Alt gleichermaßen attraktiv machen. Von bayerischer Musik, dargeboten durch einheimische Blaskapellen, über Wiener Walzer und Operetten-Melodien des Werdenfeller-Salonorchesters, bis zu Swing und Tanzmusik der Big Band Edi Schönach oder Partystimmung bei den beliebten After-Work Partys, bleiben keine Wünsche für das Publikum offen. Jedes Jahr bestreiten etwa 550 Musiker in 130 Konzerten zwischen Mai und Oktober ein bun-

tes Programm. Für alle Freunde von „Musik im Park“ finden deshalb am Sonntag, 17. Juli, zwei hochkarätige Jubiläumskonzerte anlässlich des 10-jährigen Bestehens im Michael-Ende-Kurpark Garmisch statt. Am Nachmittag ab 16 Uhr tritt das Metropol-Orchester im Stil der 20er und 30er Jahre auf. Ab 19 Uhr spielt die Schönach Big Band mit Gaststars. Ein großes Feuerwerk beschließt den Abend. Für den kulinarischen Rahmen sorgt die Familie Adlwärth. tra

Hinter den Kulissen von Musik im Park

GAP – „Musik im Park“ feiert dieses Jahr sein zehnjähriges Jubiläum. Das Angebot, das von bayerischer Musik, über Klassik und beliebte Operetten-Melodien bis hin zu Country, Swing und Jazz reicht, erfreut Gäste und Einheimische gleichermaßen. Die „Kultur-Orga-Gruppe“ rund um Kulturreferent Robert Allmann, bietet jetzt an, beim musikalischen Leiter Edi Schönach und seinem Orchester mal „backstage“ vorbeizuschauen. Hinter den Kulissen von „Musik im Park“ kann man Einblicke in das Probengeschehen und in die Programmauswahl bekommen. Die Bevölkerung und Gäste sind hierzu herzlich eingeladen. Treffpunkt ist am Sonntag, 19. Juni, um 13.30 Uhr vor der Konzertmuschel im Michael-Ende-Kurpark. 13.45 Uhr: Moderierte offene Probe; 14.30 Uhr: Soundcheck in der Muschel; 15.15 Uhr: Kaffeepause; 16 Uhr: Konzert mit dem Metropolorchester „Musik der 30er Jahre“.

ki